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Спряжение глагола
Глаголы с окончанием  - ешь, - ет, - ем, - ете,              - ут (-ют) относятся к первому спряжению:

Единственное число            Множественное число
1-е лицо (я) пишу                      (мы) пишем
2-е лицо (ты) пишешь              (вы) пишете
3-е лицо (он) пишет                  (они) пишут

Глаголы с окончанием  - ишь, - ит, - им, - ите,                  - ат (-ят) относятся ко второму спряжению:

Единственное число            Множественное число
1-е лицо (я) сплю                      (мы) спим
2-е лицо (ты) спишь                 (вы) спите
3-е лицо (он) спит                     (они) спят


Склонение существительных
в единственном числе
К первому склонению относятся существительные женского рода с окончанием –а (-я) (стена, земля, армия), а также небольшое количество существительных мужского рода с окончанием –а (-я) (дедушка, дядя)
Ко второму склонению относятся существительные мужского рода с нулевым окончанием (дом, волк). А также существительные среднего рода с окончанием  -о (-е) (облако, море, здание)
К третьему склонению относятся существительные женского рода с нулевым окончанием. Они имеют мягкий знак в конце основы (степь, мышь, ночь)
При изменении по падежам некоторые существительные имеют окончания разных склонений, поэтому они называются разносклоняемыми. К ним относятся: 1) существительные на –мя: бремя, время, вымя, знамя, имя, пламя, племя, семя, стремя, темя; 2) существительное мужского рода путь
Действительные причастия
[bookmark: _GoBack]Действительные причастия настоящего времени образуются от основы настоящего времени глагола 1 спряжения с помощью суффиксов –ущ, -ющ и 2 спряжения с помощью суффиксов –ащ,    -ящ: несут – несущий, лечат – лечащий
Действительные причастия прошедшего времени образуются от основы инфинитива с помощью суффиксов - вш, - ш: читать – читавший, нести – несший
Страдательные причастия
Страдательные причастия настоящего времени образуются от основы настоящего времени глаголов 1 спряжения с помощью суффиксов        -ом, -ем и 2 спряжения с помощью суффиксов   
 -им: решают – решаемый, хранят – хранимый
Страдательные причастия прошедшего времени образуются от основы инфинитива с помощью суффиксов -енн, -нн, -т: прочитать – прочитанный, выучить – выученный, разбить - разбитый
